



LANCE
Armstrong

Lance Armstrong nació el 18 de septiembre de 1971 en Plano, Texas Estados Unidos. Creció en Dallas criado únicamente por su madre Linda. A la edad de 13 años, comenzó a participar en triatlones y se convirtió en profesional a la edad de 16 años. Luego, se unió al equipo de Motorola en bicicleta con la que se convirtió en campeón del mundo en 1993.

En 1993, Armstrong ganó diez carreras de un día y etapas de vueltas por etapas. Además, se convirtió en uno de los corredores más jóvenes en ganar el Mundial de ruta, celebrado en Oslo, donde bajo la lluvia dio la sorpresa ante los favoritos.

En octubre de 1996, a la edad de 25 años, se le detectó un cáncer testicular con metástasis pulmonares y cerebrales. Inmediatamente, el ciclista se sometió de urgencia a una operación quirúrgica y luego quimioterapia que no disminuiría su capacidad pulmonar en caso de supervivencia.



Esta elección fue considerada luego como vital para salvar su carrera deportiva. Finalmente, se sometió a su último ciclo de quimioterapia el 13 de diciembre de 1996.

Lance pudo recuperarse progresivamente hasta regresar en la carrera París-Niza de 1998, enrolado en las filas del equipo US Postal.

Tras el prólogo, abandonó la carrera y pensó en retirarse definitivamente de las competiciones deportivas, pero tras fuertes reflexiones y con el apoyo del director Johan Bruyneel decidió seguir; planteándose como principal objetivo el Campeonato del Mundo que se celebraba en Valkenburg, Holanda.

En 1999 consigue imponerse en el Tour 99, el más rápido de la historia, consiguiendo, además, tres victorias de etapa (8ª, 9ª y 19ª etapas). En 2000 gana el Tour de Francia el GP Naciones el GP Eddy Merckx. En 2001 gana el Tour de Francia (y cuatro etapas). En 2002 se convierte en leyenda del ciclismo al ganar



cuatro veces seguidas el Tour de Francia. En la edición de 2003, el Tour del Centenario, iguala la marca de cinco Tours consecutivos de Miguel Indurain. En 2004 Armstrong volvió a sorprender, y volvió a ganarlo. Consiguió en total siete Tours de Francia consecutivos.

Entre los premios que se le han concedido destaca el Príncipe de Asturias de los Deportes en el año 2000. Se retiró del ciclismo profesional al inicio de la temporada 2011 tras participar en el Tour Down Under.

En agosto de 2012 la agencia antidopaje de Estados Unidos anuncia que será desposeído de todos sus títulos desde agosto de 1998, incluidos sus siete Tours de Francia, después de que el ciclista tejano anunciara que no ejercería su derecho a recurrir los cargos que se le imputan desde mediados de junio. La agencia acusa a Armstrong de potenciar su rendimiento con varias sustancias desde el año 1996 y de encubrir luego el dopaje a base de disimulos y amenazas.



El 22 de octubre de 2012 la Unión Internacional de Ciclismo (UIC) anunció que el ciclista estadounidense perdió sus siete títulos ganados en el Tour de Francia y que se le prohíbe participar en competencias de ciclismo internacional. “Lance Armstrong no tiene lugar en el ciclismo”, declaró el presidente de UIC, Pat McQuaid. La decisión avala y va en línea con el informe de la Agencia de Antidopaje de Estados Unidos (USADA) en el que asegura haber encontrado evidencia “abrumadora” de que la exitosa carrera del ciclista era consecuencia de un sofisticado programa de dopaje.





LANCE Armstrong

Martha Hahmann

Palabras: 563

Imágenes: Shutterstock

Fuentes:

<http://www.stars-celebrites.com/ARM-STRONG-LANCE/imprimible-armstrong.htm>
<http://www.buscabiografias.com/bios/biografia/verDetalle/8988/Lance%20Armstrong>